

**NON À LA  
FUSION !**

# **SYNDICAT GENERAL**

**Des Travailleurs Portuaires**

**Du Port du Havre**

[www.cgt-gpmh.com](http://www.cgt-gpmh.com)

Le 10 Janvier 2019

**A l'appel de la Fédération Nationale des Ports et Docks C.G.T.**

**24H de grève, le 14 janvier 2019 à partir de 6h00**

**Rendez-vous 7h30 parking du centre administratif**

A l'occasion de cette nouvelle année, l'organisation syndicale CGT vous adresse tous ses vœux de bonheur, de solidarité et de fraternité pour vous et vos proches. Adresser des vœux ne doit pas constituer une simple formalité traditionnelle mais bien d'y associer de réelles implications personnelles pour faire en sorte que ceux-ci puissent se réaliser, que ce soit dans les actes quotidiens ou dans la participation aux actions collectives pour la construction d'une société plus juste, plus solidaire et surtout beaucoup plus équitable !

Pour notre part, après avoir vécu une fin d'année compliquée de par les récentes annonces du gouvernement, nous pouvons d'ores et déjà penser que l'année 2019 risque d'être très compliquée au regard du peu de considérations qu'ont nos adversaires de classe face au devenir des ports Français !

Dans ce cadre, nous avons rencontré en ce tout début d'année, la ministre du Transport pour lui faire part de notre incompréhension la plus totale face aux dernières annonces du 1<sup>er</sup> ministre et pour lui rappeler que nous sommes toujours dans l'attente de garanties sociales avant d'engager la concertation voulue.

Camarades, même si la ministre nous a accordé un réel échange, il n'en reste pas moins qu'elle nous a confirmé certaines orientations, dont la fusion des ports de l'axe seine autour d'un seul établissement, et de ses impacts inévitables en termes d'accords, d'acquis et d'incidences sur tous les emplois supports mutualisés.

De ce fait, comme nous considérons que la complémentarité sans fusion permettrait de garantir, **les emplois, les acquis sociaux, les accords collectifs, les spécificités et l'activité**, et même si elle s'est engagée à une réelle concertation avec la Fédération sur l'ensemble des sujets et à répondre à nos interrogations sur les différents thèmes et apporter des garanties aux inquiétudes fortes exprimées, notamment au niveau des emplois et des acquis sociaux, nous n'avons à ce jour aucun écrit ni engagement ferme.

Les actions prévues sont donc maintenues et il est primordial que tous les salariés prennent conscience des conséquences inévitables sur leurs emplois si la ligne du gouvernement ne change pas rapidement !

**Lundi matin, 7h30, parking du centre administratif, personne ne doit manquer à l'appel**

**Pour info et affichage**

Le secrétaire général  
L. DELAPORTE